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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 30.03.2022 

Thema: Friedhofsnutzung 

 

Im Arbeitskreis Friedhöfe wurde bereits im Februar 2020 eine Anfrage zur Errichtung eines Tierfriedhofs 

besprochen. Dabei ging es um eine Fläche im Bereich des Südfriedhofes, welche für Bestattungen nicht 

mehr genutzt wird, vollständig umfriedet werden kann und einen separaten Zugang erhält. Dazu wurde 

verabredet, dass eine Plausibilitätsprüfung bis Ende 2020 erfolgt, wo geprüft wird, ob eine geeignete 

Fläche für die Betreibung eines Tierfriedhofs zur Verfügung steht und ob es Interessenten für eine 

solche Betreibung gibt.  

 

Dazu hat die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

1. Liegt inzwischen ein Prüfergebnis vor und zu welchen Ergebnissen ist die Plausibilitätsprüfung 

gekommen? 

 

2. Gibt es für den kostenrechnenden Bereich Friedhöfe auch eine kostenseitige Prüfung des 

Anliegens dahingehend, z.B. in welcher Höhe Pachteinnahmen bei gleichzeitiger Reduzierung 

einer bisher extensiv zu pflegenden Friedhofsfläche erzielt werden könnten? 

 

3. Ist die Friedhofsverwaltung der Stadt Cottbus grundsätzlich bereit, eine Tierfriedhofslösung 

z.B. im Bereich Südfriedhof zu unterstützen? 

 

4. Ist seitens der Friedhofsverwaltung angedacht, ein oder mehrere Mustergräber mit Beispielen 

einer ökologisch hochwertigen (bienenfreundlichen) Bepflanzung in Nähe eines 

Eingangsbereiches zu gestalten? 
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